
^ Ì * m*. ^ Ì\"JX 7;J\ .."' A colloquio con Walter Tocci, del Pds 
futuro assessore al traffico e alla mobilità, se Rutelli diverrà sindaco 
«Dobbiamo dare a Roma una classe dirigente all'altezza delle sue risorse 
Noi siamo pronti. Questa volta possiamo e dobbiamo vincere» 

«Un voto a sinistra 
per una vera svolta» 
• H Walter Tocu. 41 anni 
laureato in Fisica e laureando 
in Filosofiti, impicciato clell'A-
lenia Spostilo con Chiara, 
maestra elementare i due 
hanno un figlio, Tommaso La 
breve stona privata di un uomo 
schivo, su cui ora sono con
centrati i riflettori dell'opinione 
pubblica Francesco Rutelli ha 
scelto lui come assessore alla 
mobilita e al traffico della sua 
futura Riunta, se verrà eletto 
sindaco Un ruolo strategico, 
son/a dubbio Tocci e compe
tente, la qualità gli e ricono
sciuta da amici e avversari È 
sua l'unica analisi scria, pun
tuale, corredata da fonti anali
tiche, su cosa e stata Roma in 
tutti gli anni Ottanta il suo li
bro >Koma che ne facciamo», 
uscito ne' pieno della campa
gna elettorale. Mu Tocci (can
didalo al consiglio comunale 
per il Fds), soprattutto, rappre
senta una parte significativa 
della stona del Pci-PcLs romano 
degli ultimi quindici anni Un 
ingraiano, e come tale uomo 
dei dubbio Ma dentro il Pds, e 
che ha vissuto con grande pas
sione l'esperienza di una coali
zione cosi vanegata. (Pds. Ver
di pattisti di Segni, Alleanza 
democratica, liberali lista Pan-
nella, parte dei repubblicani) 
che ha lavorato per la candi
datura Rutelli 

Perché, gli elettori del Pds, I 
cattolici, quelli che si strin
gono Intorno a questa coali
zione, devono puntare su , 
Rutelli? 

Dobbiamo dare a Roma una 
classe dirigente ali altezza dei-
li' sue risorse Rutelli ha il pre
gio di aver riunito intorno .1 lui 
molte forze, competenze per 

"Dobbiamo dare a Rutelli 
un consenso forte, subito 
per tenere lontano Fini 

Diamo una risposta ferma 
contro il neofascismo" 

«La nostra è una generazione che ha 
vinto una sola volta, nel 76, e che poi 
ha perso sempre Credo sia giunto il 
momento che questa generazione 
non solo vinca, ma che si cimenti nel 
governo della città e del Paese». Un 
augurio e una speranza. Ma Walter 
Tocci, pidiessino, assessore alla mobi

lità se Francesco Rutelli verrà eletto, è 
convinto che stavolta sia quella buo
na. «Dobbiamo dare a Roma una clas
se dirigente all'altezza delle sue risor
se. Noi dobbiamo dare a Rutelli, già 
dal primo turno, un consenso forte per 
staccare il probabile avversano, Fini». 
Ecco un futuro assessore e le sue idee. 

FABIO LUPPINO 

citta Questa 
BffK3S'«3l8*JmiSS 

1 ambiare 
I occasione, non solo per fare 
una giunta, ma per creare una 
classo dingcntc nuova. Che sia 
colta, sensibile socialmente, 
ed efficiente Cioè una classe 
dirigente all'altezza della Ro
ma moderna che si lascia alle 
spalle i «palazzinari- • , 

Gli elettori del Pds sulla 
scheda domani troveranno 
U simbolo del Pds, Il candi
dato sostenuto dalla Quer
cia, Francesco Rutelli, e 11 
nome di Renato Mcolini. La 
candidatura di Nicollni è 
stalo un bene o una frattura, 
pesante ostacolo per l'affer
mazione della sinistra? 

Noi abbiamo sviluppato un 
dialogo e abbiamo accettato 
questa situazione, ritenendo 
che il confronto potesse arric
chire la sinistra romana C e 
stato. 6 vero, un momento dif
ficile quando Nicolini si e can
didato Non solo non c'è stata. 
(K>i, frattura, ma c'è stato dialo
go convegni,confronti fruttuo
si L' stato anche importante 
che Nicolini abbia detto che al 
ballottaggio, se vincerà Rutelli 
al primo turno, lo appoggerà 
Però in queste ultime ore mi 
sento di fare un appello agli 
elettori di sinistra ancora incer
ti noi dobbiamo, già dal primo 
turno d a r c i Rutelli unconsen-
so forte perstaccarc il probabi
le avversario che sarà Fini Co
me gente (Il sinistra, democra
tica non [issiamo accettare 
che fini si avvinili di molto a 
Rutelli Dobbiamo dare da su 
bito un segnale di 1 ivilta ili 
una Roma 1 he dice no al neo-
fase ismo 

Dove hai fatto la campagna 
elettorale? 

ai |ienfena 
Molti dicono che sarà decisi
vo il voto delle borgate. Co
me mai, nessuno sn preve
dere come voteranno le bor-
f;atc? Quattro anni fa vinse, 
naspcttatamentc la Oc... . 

In Inirg.ita i fenomeni di Roma 
vino accelerali In questi .inni 
ha vmlo I assistenzialismo de 
Via credo ine la gente ha ben 
chiaro che non e è più quella 
vacca da mungere che non ri
solveva i problemi stnittu.mli 
ma che comunque dava 
mance, clientele vopcrture 
Imitine di tutto questo rischia di 
prixlurre I eccesso corporati 
vo la lotta di categorie le une 
contro le altre Su questo sta 
puntando l'ini sulla fuoriuscita 
dalla e risi de con I accentua 
zione ilei corporativismo del 
II goisino stxiale M.i e i1" un 
grande spazio per la sinistra 11 
visitilo sistema di convenien
te si sta sgretolando C 0 gran 

re dei percorsi cittadini intera 
mente al mezzo pubblico -

Ma i soldi ci sono? 
Noi siamo I urne a forza ad aver 
detlodovesi trovano 1 soldi 

F. dove si trovano? 
Nel caso specifico bisogna tro
varli dal pagamento dei par 
cheggi in strada 1 soldi .111 
dranno a finanziare la realizza
zione di linee tranviarie e dei 
trasporti pubblici 

Ma 1 romani saranno dispo
sti a pagare il parcheggio? 

1 romani non sono disposti a 
pagare quando 1 soldi sanno in 
un deficit di un non si 1 apisce 
la finalità Se noi diciamo dove 
vanno 1 soldi e entro un anno 
gli diamo l.i possibilità di venfi 
care quanto fatti) allora ci sarà 
l.i disponibilità 

Privatizzerete l'Atac? 
Penso che dobbiamo introdur
re nell Atac azienda pubblica, 
un.» fortissim 1 iniezione di ma 
nugerialilu Anche per questo 
dobbiamo partire da un patto 
1 un 1 nttadini proporremo un 
azionamento annuale che ri 
marra a prezzo lisso per quat
tro anni I:. un insilo a scom 

«Governeremo chiedendo 
la collaborazione 

dei cittadini 
Dai trasporti pubblici 

alle periferie" 

ile disponibili!.! a puntare sulla 
qualità urbana, anche come 
opportunità di nuovo lavoro, 
•n targata, e in tutta Roma 

Tu pensi che 1 romani possa
no mandare un fascista co
me sindaco in Campidoglio? 

sJo Sarebbe ti declino di Roma 
1 oniecapitalc internazionale 

Domani si vota. Credi che la 
sinistra possa vincere? 

Noi |K)ssiamo vincere pi ri he 
abbiamo fatto un discorso pò 
sitivo alla citta Abbiamo scello 
ili parlare delle risorse il, Ro 
ma 

Quali sono queste risorse? 
Bisogna avere prima ili tutto la 
coscienza dei talenti di Roma 
Li citta lui tanti gioielli ili pn 
ino luogo culturali \la 11 sono 
gioielli moderni la m e n a 
scientifica le università le tei 
nologie (Queste risorsi' sono 
state dissipate o al meglio 
ignorale Noi dobbiamo difen 
ilerle curarle e melterle iti co 
mumcaz.ione Se 1 risultati di 1 
la ricerca fossero messi a di 
sposizione della pici ola e ine 
dia impresa noi avremmo un 
innalzamenlo della 1 apai ita 
produttiva Rutelli deve andare 
ila Ciampi e 1 tiicilere l.i salva 
guardia del polo Ni nologico 

Lo ha capito anche Caruso 
che ha chiuso la campagna 
elettorale a l'ecnocitta. l-a 

De riscopre gli operai dopo 
averne decretato la «spari
zione»... 

Canisoi Martinaz/oli sono.in 
dati sul luogo di I misfatto Se 
l.i I ibiirtina vallev 1 in 1 usi vie 
la res|>onsabilita pret Isa della 
l)i t'oli (aeraci- quelle zone 
erano diveniate più appetibili 
per manovre speculative 1 he 
per un serio svilup|)o tei nolo 
gko Noi vogliamo irii|Kist,iri* 
una pollina industriale Ali 
esempio ni (invertendo il setto 
ri' militare |>er Li realizzazione 
di una grande reti lelenialna 
I idea della ulta cablala 

C'è un esemplo in Kuropn? 
(' i"- I esempio americano Al 
Core lìil! Clinton hanno messo 
111 lesla al loro programma le 
laiuose -autostrade intelligt n 
li- (1 lavi in cui p issano li' 
balli In dati dei i.iliolatori 
miri 

Quanto tempo ci vuole a -ca
blare- la città? 

Ci vuole programmazioni a 
cominciare dagli investimenti 
della Sip Una relè di cablaggio 
incentiverebbe il traslerimetito 
dei ministeri 111 pi riferì.1 lime 
liodiquelli traslenblll 

I ministeri della discordia. 
Ma c'è ancora spazio per lo 
Sdo? 

In questa ottn a lo Silo e solo 
1111 1 apitolo 11 ilei 1 lllrallientit 
i1- allr l 1 osa II Iraslerilllelilo 

della pubblica amminisir.izio 
ne e cri (libile se e sostenuto' 
A.\ un nuovo modo di lavoran 

Quanto «salveresti» del pro
gramma per Roma capitale 
approvato dal consiglio co
munale nel 1991? 

In questi anni si sono iltaste! 
lati inopi progelli si iva un 1 
disi iK'rchi' su ogni piogeno 
1 vr.\ un potente fioco lobbi
stico Noi dobbiamo ordinari' 
il 1 aos con niiii caria delle 1 er 
tezze the definirà ciò chi si 
può 1 ire e i io ( he non si può 
fare Apnn ino 1 1 autieri dell" 
o|jere sniire I Auditorium la 
ter/a univi rsit.i il progetto I o 
ri e bloci herelilo gli si empi 
ionie 1 autoporto Salveremo 
la cintura verdi i h e is la pri
mi ssa indirispensabili se vo 
gliaino pensare a una Iraslor 
ma/ione di Rum t nel! oitu a 
dellai itta metropolitana 

Si è parlato tanto di centro 
storico in questa campagna 
elettorale, ma la citta e per 
due terzi la periferia. Qual è 
Il vostro progetto per la pe
riferia? 

Li penlena e una risorsa non 
e solo un luogo ila assistere 
Portare li1 (dizioni pregiale 
1 he atliialmente ingollano il 
1 entro può t ssi'ri I I K I islolli 
per far diventare quei quartieri 
di 1 pezzi d 1 itla Ulti gr ita 1 al 
lo slesso tempo per salv ire il 
i entro stoni o I a JH nliria non 

i1- soltanto ionie peusav uno 
negli anni Settanl 1 un luogo 
dovi- lare una sacrosanta opi 
ra di giusii/ui sonale ina 1 il 
luogo dove va ^progettala la 
Roma m'xlerna In questi anni 
con un amministrazione as 
senti 11 lltailltll si ,0110 il l'i d i 
fan ( 1 sono spazi verdi ani' > 
gestiti luoghi 1 he seuibr ino I 1 
Svezia 

Dove stanno? 
Ani he qui a ( olii Alili IH h i 
lo queslo i avvini lo! oli ] ani 
'llllllstr.iziolie 1 he I ivor iv 1 
1 onlro langenlopoli e si il 1 
una gr inde « orsa alla dissipa 
/ioni dei IMMII colli Itivi Noi 
dobbiamo essere vogliamo 
essere un aiiiminislra/i' >u< 
amica Dobbiamo aiiitan qui 
sii 1 itiadnn 1 hi* si danno t\.\ la 
ri AK\ esempio fai 1 mìo pagar-
lorodelle lasse m meno oppu 
re 1 reando uno sporti Ilo ani 
lui lustra'ivo 1 Ile 1 oliscili i loto 
di risolvere tutti' li pr itu he in 
un unno punto Li 1 in osi ri 
zolli NON dovrebbi più i ssi M 
una pn col 1 burocrazia 1 olili 1 
naie Deve divelltari I iilln io 
ilelli buone idei I impn udì 
tona romana deve i.ipin 1 hi 
non si lavora solo lai 1 mio p 1 
laz/ine sui prati in liore ("1 so 
no d i irovare 1 « 1 .ISH>ni di l 1 
lori ) nella grande IN illll!en/|i > 
m e nslruttiira/ione di Ila 1 tra 
esisit uh Li vis 1 hi 1 iintn ni 
slr izioue li 1 l ilio ut inolio 1 In 

I lllipri sa losse messa lotltru 
II società un Comuni' i ne or 
gal uzza ioiiiilier.1 privato e so 
naie 

Rutelli fa invito alla concre
tezza. Il cambiamento si fa 
con tante cose 0 con un'idea 
di fondo? 

Si 1 imbl.l 1 oli azioni ioni rete 
non Imi 1 si slessi i ir' una 
pollili a dei trasporti piibbln 1 
1 olisi lite a lutti 1 1 iti.idilli ili 
usi ned 1 unaeondizioni dnli 
pendi n/a culli automobile 11 
t i iiiinni' IH HI può risolvere lui 
'o i er*o Non si può essi re in
asiniti ingi gneri ne pretina 
lori illa (..unirò 

1 il sarai l'assessore alla mo
bilita della giunta Rutelli. Un 
ruolo chiave. Cosa farai? 1! 
proponibile chiudere il cen
tro storico? È possibile ren
dere efficaci da subito le 
corsie preferenziali? Cosa vi 
proponete di fare nei primi 
cento giorni? Quali sono gli 
obiettivi primari e I tempi di 
realizzazione? Fai quattro 
esempi. 

Noi il< ibbi.tt nei usare l tri(l i tu 
'orni tu di li rrovii urinile Nei 
pruni mesi piana ani ora ti 
iver l ttlo opere di rislnitlura 
'tulli' abbi uno un progetto 
* IH i olisi ittir i .iIh ferrovie di 
unni ni tri t in ni Li sless 11 o 
s i l tri ino i on 1 Al n gradimi 
UH liti ' un i 1 tu orilo della 
gì UH II ninni en tuo a risi rv.t 

ini nere insieme sul rilancio 
ilei lras|X»rto pubblico Non 
vogliamo solo degli utenti ma 
degli azionisti di questa azien 
d.i pubblica 

La quarta cosa? 
Sbloccare sub'lodet pari he-gci 
di se ami),o 

Quanto tempo ci vorrà, per 
aprire un cantiere di una 
nuova linea di metropolita
na? 

Intanto dobbiamo sblix care le 
opere già finanzi,ite per Li Ro 
ina Palliano e e un (malizia 
mento dall S7 di 100 miliardi e 
mai is stato aperto un cantiere 
I. poi dobbiamo realizzare i 
tram a partire da quello Casa 
letto-Pi.izza Venezia In lutti- le 
e ittii euroLK-e il Iram se txm 
progettato e un elemento del 
I arredo urbano Su|>ereremo t 
problemi e hi' ci sono per que 
sto tratto senza impatti vinteli 
ti K [xii deve parlai' subito ! a 
nello ferroviario 

In che modo i progressisti al 
governo sapranno confron
tarsi con i «poteri forti»? 

Noi pro[)oniumo alla citi i un 
nuovo mo*l' Ilo di sviluppi 
l on una giuda pilbbln a i hi' 
melt.i insieme i ultur t i souo 
una auiiiunisir i/ioni con al 
u'iitro il progelto non in mo 
do slat tllstlco uà di Imi lido 
l>ent le prospettivi L i u t l a i n 
I lirop t e 'orti dove nev e l 
mi Iti re insti un- tulli li sue ri 
sorse 1 noi quindi dliiamo 
agli imprenditori guani ilei he 
il i orpor ittvismo porla il de 
i lino ili Roma Noi daremo il 
1 tnipri uditomi rom tu i un 
quadro di ( ertcz/i Dirimo se 
lavora'e i on queste regole' i i*-
spazio per luti! i il ptofi-Ioi hi 
ri lizzer-'ti sar un vantaggio 
per voi i sarà un uni ilzamni-'n 
della ini he/za lolletliva Li 
i ttta si e armi hi' i negli inni 

ottani.i i olismi! indo se sii s 
sa Noi vogliamo produrr! ni 
i IH //.\ valorizzando li mira 
strultllli' noi dubbi tuio rnapi 
t tlizzan Rolli i produrre rn 
ehi zza fai i lido piti U'Ila la e 11 
t.l 

Dove sarai domani? 
Nelli si /ioni i onte si nipn 
insieme .u miltt tuli di ' ' no 
partilo i he un li inno insegna 
lo tante i osi 

1 la sera? 
I \ li slegv'i.tii ! itlt ti-

nostr i i una gì iter t / iom i In1 

ha vinili una sol i volta IH I . l> 
( i Ite poi Iti pi ' isn si tnpre 
( Ti ( l o SI t '. 'titilli I II UH Hill I l io 
l tu q u i si i CH-ni r t / t ( .111 IH HI 
- o l o V 11, 1 U l t i ti! st ( Itili Hit 
in I g o v i r t i o d , ' l i . I t i i d i I 

Smog 
Protesta 
di Legambiente 
al Colosseo 

•K 

La Legambiente ha protestato lerimattma al Colosseo con 
tre) lo smog Alcuni membri dell assix lazione ambientali 
sta dopo essere saliti sul Colosseo hanno steso un len/uo 
lo gigante (nella fotoj con su scritto -stendi anche tu I ae 
ehiappasmog" -Tutu devono comprendere - dicono -
che I inquinamento e ormai insopportabile ed estrema 
mente nocivo per la nostra salute Per questo abbiamo 
scelto una campagna il più visibili» possibile e la risposta 
che ci sta arrivando dai cittadini e. enorme Sono infatti or 
mai centinaia le lenzuola che abbiamo distribuito nella e il 
ta di Roma A gennaio quando le ritireremo ed elletluere 
mo delle analisi, tutti potranno vedere in (orma evidente 
quali schifezze si respirano e inviteremo tutti a consegnarle 
direttamente al sindaco-

Domani 
pedalata 
contro 
la malaria 

Nell'ambito dell 'Operuzio 
ne mal'ana" di Leganibien 
te i ciclisti romani sono invi
tati domani mattina alle 
9,30 a piazza de! Popolo 
«muniti di bicicletta labbia 
e voglia di pedalare- perdi-

•"""*""*""—"^—™""™—^™" re basta allo smog che sof 
loca la citta La manifestazione fa parte dell'iniziativa che 
sta -imbiancando» ottanta città italiane con le lenzuola «ac-
chiappasmog» di cui diamo notizia qui sopra Alla guida 
della carovana ecologica ci sarà il decano del ciclismo ani 
bientalista, Vitale Marongiu 

Elezioni 1 
Appello 
contro 
la discriminazione 

Elezioni 2 
Come e dove 
si vota 
nel Lazio 

Ostia 
Mille 
famiglie 
al freddo 

Circa mille famiglie delle 
case Armellini si trovano al 
freddo ogni anno i riscalda 
menti vengono accesi ad in 
verno inoltrato h a n n o 
scorso ad esempio, alla fi 
ne di dicembre, provocali 

• " ™ " — 1 ^ — ^ " * do gravissimi disagi II presi 
dente della tredicesima circoscrizione Angelo l3one)li ha 
presentato un esposto alla Procura della Repubblica por i 
ritardi con cui i riscaldamenti vengono accesi dalla sociela 
Pelopia di Armellini anche perche!- vengono latti pagare 
per tutto I inverno 

Tor Lupara 
Segnalati 
alcuni casi 
di scabbia 

Ventidue associazioni di 
immigrati chiedono ai c u i 
didati al Comune di Roma 
un impegno per I attuazio 
ne delle leggi e contro le di
scriminazioni istituzionali 
sociazioni chiedono ai din-

"~"™—*" utdah un impegno |x-r la 
realizzazione dei centri di prima accoglienza previsti dalla 
legge Martelli e il censimento degli immigrati senzatetto 11 
stituzione presso tutti gli enti locali delle consulte pei 1 ini 
migrazione previste dalla legge Foschi la parità di traila 
mento dell associazionismo democratico degli immigrati 
nei confronti dell'associazionismo italiano la gestione di
retta da parte delle associazioni democratiche degli mimi 
grati di almeno il W1 dei fondi destinati ali immigrazione 

Oltre a Roma i cittadini di 
19 comuni di quattro prò 
vince del Lizio lesi Insù 
quella di Rieti) andranno a 
votare domani |x-r il rinno 
vo del consiglio comunale e 
|x-r eleggere il sindaco Nel 

^ • * • * * " ^ ^ la provincia di Roma sono 
Klicomuni interessati alle elezioni «i Tivoli Mentana o La 
dispoli come a Roma si vota con il doppio turno se nessu 
no dei candidati a sindaco avrà ottenuto la maggioranza 
assoluta al primo spoglio a Formelle Valmonlone Rcx e a 
di Papa. Aricela. Artc-na, Lanuvio e Roiute. dove gli abitanti 
sono meno di l'j mila gli elettori se la caveranno con una 
sola votazione a meno che due candidati non ottengano 
lo stesso numero di preferenze Nella provincia di Viterbo 
sono quattro i comuni Sonano nel Cimino Ronciglione 
Capranicu e Corchiano In tutti si vola a turno unico lina 
sola tornata elettorale anche in tre comuni della Cirx lana 
Isola Lin Cervaro e Cumpoli Appennino In provincia di 
Litina oltre che nel capolun voterà anche t, Kormiu dop 
pio turno in entrambi t comuni 

I. ospedale di Monterolon 
do ha segnalato ali ufficio 
d igiene pubblica alcuni ca 
si ili scabbia nella zona di 
Tor Lupara Alcune delle 
persone soltoposte a visita 
dermatologica risultate al-

" * ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ~ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ fette dalla malattia proven 
gono da paesi estrueuropei ma non e conlermutu i he n 
siedano tutte nell ex clinica Madonna delle Rose da lem 
pò occupata da stranieri e italiani che vivono in condizioni 
igieniche precarie Li direzione sanitaria dell ospedale di 
Monte-rotondo ha confermato comunque che- almeno In
cisi sono stati denunciali ali ufficio d igiene pubblica il 
tinaie provvederu ad intorniare il commissario prefettizio 
ili Mentana 

LUCA CARTA 

Roma Capitale 
Nel '93 ventitré restauri 
Ma Spini promette: 
«Ora andremo più in fretta» 
• • Ventitré restauri tra 
tliK'M' e palazzi mommu'ii 
..ili < ompK'so quello ck'H'cN 
p.iÌ.i//o Massimo <loui ilo 
vrrl>l>-" InAari1 [-osto il Mu 
st'o romano K poi p in. IM'I^I 
t* alln interventi Ieri ne! t or 
so della riunione He! Colisi 
tjlio dei ministri ! onore\nk* 
\ aldo Spini ha illustrato io 
stato di attua/ione del prò 
Ljr unnia dt 4I. inierwnti per 
Rolli,! e apitale 

l-i massima parie rieijli in 
terventi compresi nel prò 
inanima secondo il ministro 
ha i{ui prev> I av\io 1 loiidi 
stanziati per il M e t MX- 11) 
Maliardi sono si,iti destinati 
id opere iiuniediatam' ,nte 

1 antierahili ! 1 meta del il 
n in/ lamento < stata asse 
Hi lata ai lìeiu ( ulliirali per u 
it uiri e ristriitluia/ioiii di J i l 
1. Ini se e palazzi ili nle\ante 
inti ti sst irtistk o ì ri miliat 

di sono stati iss» imali illa 
IVOMIKM di Koiiiii per u 
staiirare la sede di "alazzo 
\ alenimi e < ir< a 1" milia'di 
il i u t e saranno investiti dal 
Comuni di Ki un 1 per ri ah/ 
/are 1 7S0 posti .mio I pai 
1 lii'H^i di s* amino soruei in 
110 1 ( >sli.i Lido ( i [,'ro 1 Ktia 
\n l i ia Ostia Stella |H)'aM 
C.atbatella 11 e Muratella Li 
ripartizione dei tondi e st 1* i 
tlei Isa avendo t o m e , nten<> 
I 1 rapidità di at tua/ 'om dei 
progetti 1 In, dovranno ijtiiu 
di «".sere jvor\iti a [riunii* 
entro U mi_si 

11 ministro Spini ha ribadì 
lo I irnpvnno ad adoperarsi 
jM-atie la lei^e ^\ !\oma C 1 
pital< ìhhia un attuazione 
più spedita rispetto .il passa 
to -tenuto t on to di I pn un 
nente interesse nazionale 
delle ptoblematit IR delta 1 it 
•a di Kom.i» 
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